
pela Comissão de Ética do Fu-
tebol Brasileiro ao presidente 
afastado, Rogério Caboclo.

O órgão, composto pelas 
27 federações estaduais, vai 
se reunir no dia 24 e terá 
em mãos a sanção de 20 me-
ses aplicada ao cartola em 
novembro, em decorrência 
de um processo de assédio 
moral. A denúncia original 
foi feita pelo diretor de tecno-
logia da informação da CBF, 
Fernando França.

A punição do segundo 
processo se une aos outros 21 
meses de afastamento decre-
tados e já referendados pela 
assembleia, após um processo 
por assédio moral e sexual 
movido por uma funcionária 
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 Condenação
Enquadrado na Lei de Tóxi-
cos, Phelipe Morais de Sou-
za, reincidente em tráfico 
de drogas, foi condenado a 
7 anos de reclusão pelo juiz 
Stefano Renato Raymundo, 
da 3ª Vara Criminal. E, ain-
da, a 1 ano e 2 meses por 
ter recorrido a nome e CPF 
falsos para alugar uma casa.

 Depósito
Nesse imóvel, do Conjunto 
Manoel Mendes, a Polícia 
Militar encontrou 400 qui-
los de maconha em abril 
do ano passado, depois 
de receber uma denúncia 
anônima. Como não havia 
ninguém na casa, os PMs 
subiram no muro e vislum-
braram sacos pretos dentro 
do quarto.

 Investigação
As investigações da Po-
lícia Judiciária que se 
seguiram levaram à iden-
tificação de Phelipe, re-
conhecido por fotografia 
pelo proprietário do imó-
vel. Na locação, o conde-
nado havia se passado por 
Felipe Carlos Soares.

 Indiciados
Duas mulheres e um ho-
mem foram indiciados 
como cúmplices de Pheli-
pe, mas foram absolvidos. 
Uma delas, defendida pelo 
advogado Rondon Fernan-
des, que conseguiu provar 
a inocência da sua cliente, 
envolvida pelo acusado.

 Usadas
Elas foram pelo conde-
nado abordadas na rua, 
no Manoel Mendes, com 
a pergunta se sabiam de 
uma casa para alugar. E 
acabaram por acompa-
nhá-lo até a residência do 
proprietário. Isso as ligou 
ao locatário nas investiga-
ções da Polícia Civil.

 Absolvição
O, afinal, condenado a 8 
anos e 2 meses foi absol-
vido de outras duas acu-
sações: organização cri-
minosa e posse ilegal de 
arma e munições. A ele o 
juiz Stefano negou a pos-
sibilidade de recorrer em 
liberdade. Os 400 quilos de 
maconha serão incinerados, 
por ordem do magistrado.

 Reforma
Em resposta lacônica à co-
luna, a SeCom (Secretaria 
Especial de Comunicação) 
informou nessa quarta-feira 
que a reforma administra-
tiva anunciada no início 
de 2021 permanece em 
estudos e a previsão é que 
aconteça ainda em 2022. 
Não disse quem é o encar-
regado pelos estudos.

 Pós-vacinação
No ano passado, a Secre-
taria de Saúde registrou 
duzentas e trinta e três 
ocorrências do chamado 
“efeitos adversos pós-vaci-
nação”. Todos os casos fo-
ram e são monitorados – diz 
a SMS (Secretaria Munici-
pal de Saúde) –, detalhando 
que os mais comuns entre 
eles são erupções cutâneas 
e manchas de pele.

 Nada a ver
Os casos registrados nada 
têm a ver com a vacinação 
pediátrica, sem nenhuma 
anormalidade ocorrida, 
como disse o secretário 
Sétimo Bóscolo na edição 
de terça-feira (15).

 Qualquer uma
Qualquer reação adversa 
observada no pós-vacina-
ção deve ser imediatamente 
comunicada à Secretaria 
de Saúde, independente da 

Falando Sério
sua gravidade. A partir da 
comunicação, a SMS e o 
Estado passam a acompa-
nhar o paciente.

 O pior
Referindo-se ao descum-
primento de obrigações 
pelo loteador do Girassóis, 
ainda sem uma UBS fun-
cionando, o vice-prefeito 
afirmou que “o pior é que 
(o empresário) ainda tem 
cargo no Conselho de Pla-
nejamento da cidade”. E 
frisou ser um absurdo, que 
tentará corrigir.

 Raposa
“Onde já se viu a raposa 
tomar conta do galinhei-
ro(?)” – acrescentou Mo-
acyr Lopes, que já está de 
volta a Uberaba, depois de 
acompanhar “in loco” mais 
uma frustrada tentativa do 
Palmeiras de chegar ao 
título Mundial de Clubes.

 Na bronca
Fato é que cerca de duas 
mil famílias dos Girassóis 
III e IV e ainda do Mara-
jós estão sem assistência 
médica há tempos. E se 
dizem discriminadas por 
UBS de outro bairro, à qual 
chegaram a recorrer.

 Abuso sexual
Durante a pandemia, au-
mentaram os casos de 
abusos sexuais chegados 
à Vara da Infância e da Ju-
ventude. Os crimes sexuais 
são uma grande preocu-
pação para as autoridades 
do setor, assim como o 
envolvimento de crianças 
e adolescentes com subs-
tâncias psicoativas.

 Porte
Entre as infrações pratica-
das em Uberaba por meno-
res de idade, a recordista é 
a de posse de drogas para 
consumo próprio.

 Vacina
Nenhum caso de pai ou 
mãe que se recusa a vacinar 
a criança contra Covid-19 
chegou ao Judiciário, con-
firma o juiz Marcelo Ge-
raldo Lemos.

 Postura nova
Conselho Municipal de 
Saúde (CMS) quer “pas-
sar para cima do arreio” 
nas suas relações com a 
SMS e os prestadores de 
serviço, mudando a pos-
tura observada desde o 
início de 2020. Vai exigir 
que seja devidamente in-
formado sobre tudo o que 
se relacionar com a saúde 
pública via SUS.

 Fiscal
Diz a presidente Janete Al-
meida estar na hora de os 
conselheiros ouvirem uma 
prestação de contas dos ser-
viços a que a população tem 
direito. Nessa quarta-feira 
à noite, o CMS se reuniria 
com hospitais e UPA pela 
primeira vez em 14 meses. 
Sétimo estaria presente.

 Incógnita
Uma das preocupações do 
Conselho é a renovação do 
contrato da Prefeitura com 
a Funepu para a assistên-
cia à saúde proporcionada 
nas UPAs. O Executivo 
chegou a anunciar uma 
apuração no contrato, que 
se arrasta desde meados de 
2021 sem conclusão.

 Merenda
Não há como negar que a 
merenda escolar não está 
normalizada. Uma escola 
com 64 alunos, por exemplo, 
recebeu somente 28 quilos 
de carne para o mês. Não tem 
alho, cebola, açúcar e os bis-
coitos vencem em três dias.
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brasileiros. A treinadora exaltou 
a oportunidade de enfrentar três 
grandes adversários na primeira 
Data FIFA do ano.

“Primeiramente, eu acho 

A Seleção Feminina iniciou a 
temporada nessa quarta-feira no 
primeiro compromisso de 2022. 
O desafiante da vez foi a Holanda 
na estreia da Canarinho no Tor-
neio Internacional da França. A 
partida aconteceu no Estádio Mi-
chel D’Ornano, em Caen (FRA), 
às 14h (Horário de Brasília), com 
transmissão do SporTV.

De olho no compromisso, a 
equipe brasileira foi a campo na 
terça-feira (15) para o primeiro 
treino em solo francês. Por 
conta da viagem, a técnica Pia 
Sundhage comandou uma ativi-
dade leve. O principal objetivo 
da prática foi afinar as jogadas 
ensaiadas e esboçar a equipe que 
atuaria diante das holandesas.

Após a prática, a sueca 
concedeu entrevista coletiva 
de imprensa para os jornalistas 

esporte

De olho no compromisso, 
a equipe brasileira foi 
a campo na terça-feira 
(15) para o primeiro 
treino em solo francês

Pia promete novidades na 
estreia da Seleção Feminina

que o jogo diante da Holanda 
nos Jogos Olímpicos foi um 
dos nossos melhores jogos na 
competição. Eu tenho muito 
respeito pelo estilo de jogo e o 

novo técnico delas. Vai ser mui-
to interessante ver se elas irão 
manter aquele estilo de jogo, 
ainda mais agora com novas 
jogadoras na Seleção”, analisou.

opinião
PONTO DE VISTA

Nós, os mais velhos, sem-
pre usamos o chavão ao 
reportarmos a infância: “Ah, 
meus tempos de criança!”. 
Toda casa tinha seu quintal 
com frutas e hortaliças colhi-
das à hora e sem agrotóxicos. 
Brincava-se na rua, sem 
assaltos; subia-se nos pés de 
manga e de goiaba, comia-as 
com sal. Os pais sabiam que 
a rua era lugar seguro e as 
casas sempre abertas, manti-
nham as luzes acesas até que 
a noite, bem calma, trazia o 
sono tranquilo à petizada. 
Os gritos de fora não ame-
drontavam. As cadeiras na 
calçada, cantadas pelo poeta, 
eram convites às comadres, 
repassando mais uma receita 
de guloseima. As feridas em 
joelhos “esfolados” cura-
vam-se com Merthiolate. 
Brincadeiras sadias enchiam 
o tempo e desenvolviam a 
criatividade das crianças. 
Não havia bullying, a vida 
corria límpida e serena.

Hoje, o mundo avança 
para o terror. As casas prote-
gidas com grades nas janelas. 
O portão eletrônico das gara-
gens é peça que, através de 

um “abre-te Sésamo”, põe à 
mostra o caminho da facili-
dade para os furtos e ameaças 
de bandidos profissionais, 
induzidos ao erro pela cons-
tância das ações repetidas, 
do raiar do dia ao anoitecer. 
Nem as escolas são isentas de 
perigo. As tecnologias avan-
çaram no tempo e no espaço, 
deixando para traz os jogos 
Aquaplay, as bonecas, as 
locomotivas sobre trilhos, os 
Pega Peixe, os videogames, a 
peteca e as bolas de meia, as 
cirandas, o pique de esconder, 
o pisca-pisca, que faziam o 
sonho da garotada.

Os brinquedos são outros. 
A tecnologia avança seguindo 
a modernidade, arrastando 
para mais longe a criativida-
de infantil, e induz para uma 
competitividade de brinque-
dos, que podem levar à des-
truição da vida com páginas 
ilustradas ensinando brinca-
deiras expostas ao perigo. 
Brincam de se “enforcarem”, 
contando tempo de quem 
mais suporta o laço, como 
ocorreu há tempos com ado-
lescente de treze anos, que, 
para ser o campeão do tempo 

Brincadeiras de Criança
contado, teve morte súbita. 
Nas redes sociais, também 
inventaram que, depois do 
laço, há o soco na altura do 
coração até que o “modelo” 
desmaie. Aí os “doutorezi-
nhos” procuram ressuscitá-lo 
com tapas no rosto e outros 
golpes em meio a risos de 
vitórias. O que mais vimos é 
a derrocada da sensibilidade. 
Fatos hediondos, armas de 
verdade empunhadas por ado-
lescentes, que se misturam ao 
tráfico de drogas.

Há esforço no resgate às 
brincadeiras de outrora, ad-
vindo tais ações da Escola, 
policiando no recreio o que a 
maioria dos pais, por omissão 
ou falta de tempo – porque se 
desdobram no trabalho a que 
a crise os obriga –, não obser-
va em casa quando os filhos, 
fechados em seus quartinhos, 
ficam horas nos jogos peri-
gosos que a Internet coloca, 
despertando sentimentos ne-
gativos… Não vamos julgar 
tais procedimentos avança-
dos. A corrida desse mundo 
às avessas vem pintando de 
negro os acontecimentos. 
Os homens do poder querem 

fazer do poder sua arma de 
destruição. E ensinam até 
crianças, em países do outro 
lado do mundo, a manusear 
armas, matando irmãos. A 
fome e as doenças se alastram, 
porque até os remédios que 
alardeiam como meios de 
cura trazem efeitos colate-
rais, surgindo novos males e 
tornando-nos “escravos” dos 
laboratórios. A pandemia, 
com diversas vacinas, por 
caminhos tortuosos, ora traz 
confiança ora temerosos, de-
vido a efeitos colaterais.

As guerras pintam de negro 
a ambição, longe de mostrar 
histórias bem-acabadas em 
exemplares manifestações. Só 
se vê tristeza num mundo que 
prega a paz, mas não a pratica. 
O que restará à geração de 
nossos netos?

Até quando os brinquedos 
“esconde-esconde” da ver-
dadeira face triunfarão sobre 
a verdade, cada dia tornados 
irrelevantes ante universo de 
pregações mafiosas de atenta-
dos terroristas?

A CBF convocou assem-
bleia geral para apreciar e 

decidir se referenda ou não a 
segunda condenação imposta 

CBF convoca assembleia para decidir 
sobre punição a Rogério Caboclo

Wellington Cardoso Ramos
jornalistawellingtoncardoso@gmail.com

Nos últimos dias, fomos 
surpreendidos com uma ter-
rível declaração de um dos 
apresentadores do Flow Po-
dcast que para muitos era 
tido como referência no seg-
mento. No episódio em que 
entrevista o deputado federal 
Kim Kataguiri e a deputada 
federal Tabata Amaral, o you-
tuber e apresentador Monark 
disse a seguinte frase: “Eu 
acho que tinha que ter um 
partido nazista reconhecido 
pela lei”. E argumentou: “A 
esquerda radical tem muito 
mais espaço do que a direita 
radical; as duas tinham que 
ter espaço”.

Obviamente, a fala ga-
nhou notoriedade em todos 
os meios de comunicação; 

artistas, entrevistados do 
canal, comunidade judaica e 
outras autoridades passaram a 
se manifestar sobre o assunto 
e um antigo dilema voltou 
a repercutir nas mesas de 
debate. “Até onde se limita 
a liberdade de expressão?”.

Pois bem, primeiramente, 
devemos entender que liber-
dade de expressão é total-
mente diferente de apologia 
ao nazismo. A Lei 7.716 
de 1989 em seu artigo 20 
apresenta a seguinte reda-
ção: “Praticar, induzir ou 
incitar a discriminação ou 
preconceito de raça, cor, et-
nia, religião ou procedência 
nacional”. E mais adiante 
trata como crime “veicular 
emblemas, ornamentos, dis-

Até onde se limita a liberdade de expressão?
tintivos ou propaganda que 
utilizem a cruz suástica ou 
gamada, para fins de divul-
gação do nazismo”.

O enquadramento da fala 
do apresentador neste tipo de 
crime está gerando grandes 
discussões e divergências 
no mundo jurídico, apesar 
de que, ao se dizer a favor 
da criação de um partido com 
ideologias que devastaram a 
humanidade, com assassina-
tos em massa, automatica-
mente estamos diante de um 
ato de incitação e indução 
à discriminação, principal-
mente a saber o alcance em 
que o podcast possui, supe-
rando três milhões de inscri-
tos no canal.

Infelizmente, muito se 

confunde acerca da liberdade 
de expressão e as pessoas 
tendem cada vez mais a 
“achar” que podem fazer 
ou falar qualquer coisa por 
conta do acesso às redes so-
ciais, porém, não encontrei 
frase melhor para fechar esse 
artigo do que a própria fala 
da deputada entrevistada: 
“Liberdade de expressão 
termina onde a sua expres-
são coloca em risco a vida 
do outro”.

Apologia ao Nazismo é 
crime e ser a favor da volta ou 
da criação de partidos com esse 
tipo de ideologia é desumano.

No Torneio Internacional da França, o Brasil encarou a Holanda, no Estádio Michel D’Ornano, em Caen (FRA)
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da CBF. Somadas, as penas 
chegam a 41 meses.

Nessa segunda condenação 
de Rogério Caboclo, o relato 
de Fernando França, diretor de 
TI, dá conta de que o dirigente 
queria ter acesso a e-mails de 
funcionários e cartolas ligados 
à CBF. Diante da negativa, o 
Caboclo teria ofendido o diretor.

Quando saiu a segunda 
condenação, Caboclo emitiu 
nota dizendo que “não cometeu 
assédio moral contra quem quer 
que seja”. O dirigente acrescen-
tou que “as peças do processo 
são claras em demonstrar que 
não há provas das acusações 
parcas, superficiais e plantadas 
feitas pelo diretor em questão 
da confederação”.

De acordo com o si te 
ge.globo ,  a luta contra o 
comediante Whindersson 
Nunes, no fim de janeiro, 
não rendeu a Acelino Popó 
Freitas apenas experiência. 
O tetracampeão mundial de 
boxe, que tem 46 anos, dei-
xou o ringue com milhões de 
admiradores a mais em suas 
redes sociais.

Popó contou que a popu-
laridade na internet aumen-
tou de forma meteórica após 
o evento.

“Em 10 minutos, foi um 
milhão de seguidores, quan-

do ele (Whindersson Nunes) 
mandou a galera me seguir. 
Foi muito bacana. Eu amei”, 
disse Popó.

Depois da repercussão 
da  lu ta ,  Popó já  tem um 
novo desafiante em vista. O 
campeão do UFC José Aldo 
chamou o baiano para um 
desafio de kickboxing. Mas 
o pugilista não está muito dis-
posto a mudar de modalidade.

“Eu não sou do kickboxing. 
Eu nunca chutei, nunca fiz 
nada disso. E ele deu a declara-
ção de que queria migrar para 
o boxe”, contou.

Depois de lutar com Whinderson Nunes, 
Acelino Popó desafia o campeão do UFC

eDITAl De CONVOCAÇãO De ASSeMBleIA geRAl ORDINÁRIA
e eXTRAORDINÁRIA DA SOCIeDADe UBeRABeNSe De PROTeÇãO

e AMPARO AOS MeNOReS - SUPAM

A SOCIeDADe UBeRABeNSe De PROTeÇãO e AMPARO AOS MeNOReS – SUPAM, 
inscrita no CNPJ/MF sob o n. 25.437.955/0001-31, com sede na Avenida Frei 
Paulino, n. 140, bairro Abadia, Uberaba/MG, CEP 38025-180, na forma do art. 
17, inc. I, através de seu Presidente, FRANSCISCO VAlIAS KOPKe VeNCeSlAU, 
brasileiro, casado, Publicitário, RG MG 10388334 SSP/MG, CPF 041.887.376-
38, residente e domiciliado na Rua Sergipe, n. 980, apartamento 1400, Bairro 
Santa Maria, Uberaba/MG, CEP 38050-120, convoca a realização de assembleia 
geral ordinária extraordinária a ser realizada no dia 24 (vinte e quatro) de 
Fevereiro de 2022 (dois mil e vinte e dois), às 19h00 (dezenove horas), em 
primeira chamada, e às 19h:30, em segunda chamada, em sua sede, para 
deliberação dos seguintes assuntos:
Ordinária:
a) Aprovação do Relatório e das contas da atual diretoria;
b) Aprovação da chapa apresentada no dia 07 de Fevereiro de 2022, em exceção 
aos artigos 38º e 40º do estatuto por não ser inscrita chapa concorrente;
c) Eleição da nova diretoria e do conselho fiscal;
d) Posse da nova diretoria e do conselho fiscal.
Extraordinária:
a) Alteração do artigo 38º do Estatuto para suprimir a exigência de publicação 
de edital de convocação na imprensa local, bastando a fixação de edital na sede 
da associação;
b) Promover a consolidação do Estatuto da associação;
Foi apresentada dia 07 de Fevereiro de 2022 a seguinte chapa:

Diretoria
Presidente: Neusa Maria Kopke Venceslau
Vice-Presidente: Francisco Valias Kopke Venceslau
1º Tesoureiro: Luis Carlos Machado
2º Tesoureiro: Vicência Borges Lemos
1º Secretário: Carolina Kopke Valias Venceslau
2º Secretário: Claudia Mendonça do Vale Resende
Diretor Jurídico: Luciano Borges Camargos

Diretores sem pasta:
Marli Aparecida Nogueira Rodrigues da Cunha
Luis Antonio Arduini
Ana Lucia Marra de Castro
Paulo Osmar Severino
Adriana Beatriz de Paula
Vera Lucia Lacerda Ferrarese

Conselho Fiscal:
Claudiovir Delfino
Osmar Rodrigues da Cunha
Terezinha Marega dos Santos

Suplentes do Conselho Fiscal:
Jucinei Barbosa da Silva Arduini
Ricardo Valias Venceslau
Soraya Marega Santos Venceslau

Uberaba, 14 de Fevereiro de 2022.
________________________________________________

SOCIeDADe UBeRABeNSe De PROTeÇãO
e AMPARO AOS MeNOReS – SUPAM

Representada por FRANSCISCO VALIAS KOPKE VENCESLAU

REPÚBLICA FEDERATIVA DO BRASIL
ESTADO DE MINAS GERAIS

 
RENATA TERRA MANZAN
Oficial do Registro Civil

 
Faz saber que pretendem casar-se:   
080636 - PAULO HENRIQUE MARTINS, divorciado, mecânico industrial, natural de Itaú de Minas-MG, 
residência Uberaba-MG, filho(a) de JOÃO BATISTA MARTINS e ROSALI APARECIDA SILVA MARTINS; 
e ANA ROSA LOPES RODRIGUES DO NASCIMENTO, divorciada, operadora de produção, natural de 
Santos-SP, residência Uberaba-MG, filho(a) de PAULO ROBERTO RODRIGUES DO NASCIMENTO e 
MARCIA LOPES RODRIGUES DO NASCIMENTO;  

080637 - ROGÉRIO OLIVEIRA DOS SANTOS, solteiro, empresário, natural de Uberaba-MG, residência 
Uberaba-MG, filho(a) de DAGMAR CARDOSO DOS SANTOS e LUCIMAR DE OLIVEIRA; e BÁRBARA 
LEITE OLIVEIRA, solteira, empresária, natural de Uberaba-MG, residência Uberaba-MG,filho(a) de 
HAMILTON OLIVEIRA PIRES e MARIA DAS GRAÇAS LEITE;  

080638 - LEANDRO LUIZ MORENO DA SILVA, solteiro, consultor de vendas, natural de Belo Horizonte
-MG, residência Uberaba-MG, filho(a) de CLAUDIO ANTONIO DA SILVA e JANE LUIZ MORENO DA SILVA; 
e MARIANA DUCATTI SILVEIRA, solteira, arquiteta e urbanista, natural de Bebedouro-SP, residência 
Bebedouro-SP, filho(a) de JOÃO FRANCISCO SILVEIRA e CELIA REGINA LOPES DUCATTI SILVEIRA;  

080639 - LUCAS BATISTA BRAGA DE OLIVEIRA, solteiro, comerciante, natural de Guimarânia-MG, 
residência Uberaba-MG, filho(a) de JOÃO BATISTA DE OLIVEIRA e MARIA APARECIDA BRAGA DE 
OLIVEIRA; e ANA CLARA FAQUINELI CAVALCANTE MENDES DE AVILA, solteira, médica veterinária, 
natural de Uberaba-MG, residência Uberaba-MG, filho(a) de FABIO MENDES DE AVILA e HELOISA 
FAQUINELI CAVALCANTE MENDES DE AVILA;  

080640 - LUCAS OLIVEIRA DA SILVA, solteiro, borracheiro, natural de Brasília-DF, residência Ubera-
ba-MG, filho(a) de JOÃO BATISTA DA SILVA SOBRINHO e ANA CLAUDIA DE OLIVEIRA; e LISCIOMÁRA 
LACERDA DE SOUZA, solteira, auxiliar de laboratório, natural de Auriflama-SP, residência São Paulo-SP, 
filho(a) de PEDRO VIEIRA DE SOUZA e EUNIDES LACERDA DE SOUZA;  

080641 - SAMUEL HENRIQUE SILVA, solteiro, massoterapeuta, natural de Uberaba-MG, residência 
Uberaba-MG, filho(a) de LUÍS FERNANDO DA SILVA e MIRIAM MIRANDA SILVA E SILVA; e VIRGINIA 
BEATRIZ RODRIGUES FELIPE, solteira, do lar, natural de Uberaba-MG, residência Uberaba-MG, filho(a) 
de EURIPEDES DONIZETTI FELIPE e MONICA RODRIGUES.

Apresentaram os documentos exigidos pelo artigo 1.525 do Código Civil Brasileiro. Se alguém souber 
de algum impedimento, oponha-o na forma da Lei. Lavra o presente para ser afixado em cartório 
e publicado pela imprensa.

Uberaba, 11 de fevereiro de 2022

PReFeITURA MUNICIPAl De PIRAJUBA
AVISO De lICITAÇãO CC 001/2022

A Prefeitura Municipal De Pirajuba Torna Público Nos Termos Das Leis 
8666/93 E Suas Alterações Que Fará Realizar Através Da Comissão 
Permanente De Licitações A Concorrência 001/2022- contratação 
de serviços de publicidade, e demais ações de comunicação social, 
compreendendo estudo, concepção, execução e distribuição de 
campanhas e peças publicitárias; desenvolvimento e execução de 
ações promocionais, elaboração de marcas, pesquisas, expressões de 
propaganda e outros elementos de comunicação em geral.. Data De 
Abertura: 19 de abril De 2022 As 09:00 Horas.  Quaisquer Informações 
Poderão Ser Obtidas Pelo E-Mail Compraspirajuba2013@Hotmail.
Com. Pirajuba-Mg, 15 de fevereiro de 2022  Diogo Q. De Oliveira. CPL.

Diego Taffarel Silva Ribeiro
@profdiegotaffarel

Membro do Ibdfam – Núcleo Uberaba
professordiegotaffarel@gmail.com

Arahilda gomes Alves
Vice-presidente da ALTM em 3ª gestão

Rogério Caboclo foi afastado do comando da CBF após denúncia de 
assédio contra funcionária da entidade

lUCAS FIgUeIReDO/CBF

Antes da campanha de 2022, 
que apresentará novos carros 
construídos de acordo com 
novas regras revolucionárias, a 
Williams divulgou imagens de 
uma pintura predominantemen-
te azul, com toques de verme-
lho, em um showcar de ações.

“Ao longo de sua história 
como uma equipe icônica da 
Fórmula 1, a Williams Ra-
cing mostrou grande força e 
sofisticação”, disse o chefe de 
equipe Jost Capito. “A nova 
identidade visual do carro de 
2022 encapsula perfeitamente 
essas características que os 
funcionários, pilotos e fãs de-
monstraram várias vezes.

A equipe fundada por Sir 
Frank Williams e agora de 
propriedade de Dorilton Ca-

pitol teve melhor desempenho 
em 2021 e terminou em oitavo 
no campeonato de construtores.

Williams revela impressionante pintura azul para seu FW44

Acelino Freitas, o Popó, e o comediante Whindersson Nunes se 
enfrentaram em uma luta promocional

DIVUlgAÇãO

“À medida que avançamos 
para a nova era do nosso espor-
te, o FW44 destaca a transição 
para o futuro, além de reconhe-
cer as qualidades atemporais 
que nos tornam quem somos. Na 
temporada passada, estávamos 
empolgados e orgulhosos de 
fazer avanços tão fortes como 
equipe, com vários resultados 
de pontuação bem merecidos, 
além de um pódio.

“Olhando para o futuro, que-
remos aproveitar esse sucesso, e 
o FW44 incorpora perfeitamente 
essas ambições de retornar à 
frente do grid. Estou ansioso para 
testemunhar essa progressão com 
Nicholas e Alex no comando”.Williams revelou impressionante pintura azul em showcar de 2022

DIVUlgAÇãO


